

Regierungsratsbeschluss

vom 9. November 2004

Nr. 2004/2209

Miguel Guldemann, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an CD-Produktion

1. Erwägungen

Miguel Guldemann, Zuchwil, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die CD-Produktion „Mistral“. Die vorgesehenen Stücke sind Kompositionen für Gitarre und Ensembles mit westlichem Melodiegut. Sämtliche Werke wurden vom Gesuchsteller komponiert. Mit dieser Debut-CD ist der Einstieg in das Musikgeschäft im Marktsegment der Weltmusik geplant. Die CD soll im 4. Quartal 2004 veröffentlicht werden. Die Aufwendungen betragen Fr. 46'540.--, das Defizit beläuft sich auf Fr. 20'954.--.

2. Beschluss

- 2.1 Miguel Guldemann, Zuchwil, ist an die CD ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'500.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist gültig bis Ende Februar 2005. Sie ist auf den Drucksachen (Booklet) wie folgt zu erwähnen: „Ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn“.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 15 Exemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Solothurn) sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Guldemann.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (7)
Miguel Guldemann, Eschenweg 11, 4528 Zuchwil

